
JO
R

N
A

L

(99) 98517-3059

EDIÇÃO 1.120 ANO 2022 DISTRIBUIÇÃO GRATUITA 

LEIA TAMBÉM
NESTA EDIÇÃO

COM HUMOR

NOTÍCIAS:

Pag 02

RURAL Pag 04

SOBRE 
TECNOLOGIA Pag 08

Pag 03O CORREIO ESPORTIVO

BALSAS - MA SEXTA-FEIRA 20/01/2023

O deputado federal Márcio Honaiser (PDT) antecipa ações de seu mandato em Brasília, visando articular, em várias 
reuniões, soluções para as demandas do estado do Maranhão. Em especial, da região Sul do estado.
A agenda do deputado registrou encontro com o ministro da Previdência Social, Carlos Lupi, a quem apresentou os 
interesses de Balsas e do Maranhão.

“Em primeiro lugar, chamei sua atenção para o prédio de Balsas, que não está sendo utilizado e precisa 
urgentemente de reforma para atender melhor aos beneficiários da nossa região. Falamos, ainda, sobre os desafios 
da previdência no nosso estado, que incluem a vulnerável situação dos nossos prédios do INSS”, disse Honaiser.

HONAISER ARTICULA, EM BRASÍLIA, REVITALIZAÇÃO DOS PRÉDIOS DO INSS, 
TELECOMUNICAÇÕES E RODOVIAS DO MA

No encontro, destacou-se o compromisso de 
zerar a fila de espera por benefícios do Instituto 
Nacional do Seguro Social (INSS). A constância 
desse problema causa muito transtorno a 
milhares de maranhenses, especialmente aos das 
camadas mais necessitadas da população.

Márcio Honaiser também visitou o presidente da 
câmara dos deputados, Artur Lira, ao lado de 
companheiros do partido, para tratar sobre as 
perspectivas da casa legislativa para este ano de 
2023.

Com o ministro das Comunicações, Jucelino 
Fi lho,  Honaiser  t ra tou dos desaf ios  e 
oportunidades relacionados à infraestrutura de 
telecomunicações no Maranhão. Em especial, 
discutiu a respeito da importância da qualidade 
do 5G e do 4G, da conectividade em escolas 
públicas e da distribuição de kits de parabólica 
para famílias inscritas no Cadastro Único.

Márcio Honaiser teve agenda produtiva em 
Brasília, para buscar soluções para demandas do 
Maranhão em especial de Balsas e região sul do 
estado. 

Honaiser também atuou nas articulações junto 
Departamento Nacional de Infraestrutura e 
Transportes – DNIT onde debateu das estradas 
maranhenses, em especial da região sul do 
estado. A BR-324, que liga Balsas a Ribeiro 
Gonçalves (PI), a MA-006, que agora é BR-330, 
cuja federalização precisa avançar.

Por: https://diariosulmaranhense.com.br/
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FÁBIO PORCHAT EXIBE NOVA NAMORADA EM CRUZEIRO PELA ANTÁRTICA
Priscila e o humorista se conheceram enquanto Fábio 
ainda era casado com Nataly.

Segundo o site, apesar de nas redes sociais eles não 
terem publicado nada a respeito, presencialmente eles 
não fizeram a menor questão de esconder o que está 
rolando entre os dois.

Para quem não sabe, os humoristas se conheceram, 
quando Fábio ainda estava casado com Nataly, afinal, 
Priscila foi uma das selecionadas para participar do 
reality “Futuro Ex-Porta”, promovido pelo canal do 
youtube em que Porchat é um dos donos.

Por: https://jornaldebrasilia.com.br/

Eita! Ao que tudo indica, a fila do humorista Fábio 
Porchat andou bem mais rápido que o esperado. De 
acordo com o site Notícias da TV, antes mesmo de 
tornar sua separação, com a produtora Nataly Mega, 
pública, o ator já estava aproveitando um belo cruzeiro 
pela Antártica, com a humorista  Priscila Castello 
Branco.
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A polícia da Catalunha abriu então um inquérito para investigar o caso e, há dez 
dias, denunciou o jogador à Justiça, que abriu uma investigação própria – na 
Espanha, juízes podem investigar um caso antes de levá-lo a julgamento.

Barcelona. A mulher alegou que foi assediada por Alves no local, e se queixou 
com funcionários da boate.

A direção da discoteca chamou a polícia, mas quando os policiais chegaram ao 
local, o jogador já havia ido embora, de acordo com a denúncia.

Por: https://ge.globo.com/

– Eu estive nesse lugar, e quem me conhece sabe que eu adoro dançar, mas sem 
invadir o espaço de ninguém, respeitando os espaços. E quando você vai ao 
banheiro não tem que perguntar quem está lá para usar o banheiro. Não sei quem é 
essa senhorita, nunca a vi. Nestes anos todos nunca invadi o espaço de ninguém 
sem autorização – declarou o jogador, que se queixou também dos danos da 
denúncia à sua família.

Dias antes, em entrevista a um programa de TV na Espanha, Alves alegou que 
estava apenas dançando, sem invadir o espaço de ninguém.

DANIEL ALVES É DETIDO NA ESPANHA POR SUSPEITA DE AGRESSÃO SEXUAL
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Brasileiro responde a denúncia por ocorrido durante uma festa em Barcelona. 
Lateral, que nega acusação, foi detido quando prestava depoimento sobre o caso
O jogador brasileiro Daniel Alves, de 39 anos, foi detido pela polícia espanhola 
nesta sexta-feira por conta de um processo que responde por suposta agressão 
sexual, segundo a polícia de Barcelona. As informações são do g1 e da agência 
AFP.

Segundo a denúncia, que está na Justiça da Catalunha, uma mulher diz ter sido 
assediada por Alves durante uma festa da cidade no fim de dezembro. Ele nega.

O brasileiro, ex-lateral do Barcelona e convocado a seleção brasileira na Copa do 
Catar de 2022, foi detido após prestar depoimento na manhã desta sexta-feira em 
uma delegacia de Barcelona. De acordo com a rede de TV espanhola RTVE, 
Alves, saiu de lá já detido em uma viatura da polícia, que colocou o jogador à 
disposição judicial.

A polícia catalã ainda não informou o motivo pelo qual o jogador foi detido 
durante o depoimento – não havia um mandado de prisão inicial contra ele.

A denúncia que originou o processo foi feita por uma mulher que estava na 
mesma festa que Alves na noite de 30 de dezembro de 2022, em uma boate em 
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O time que se reporta diretamente a Carlos Fávaro no Ministério da Agricultura e 
Pecuária (Mapa) ganhou mais dois profissionais. Conforme publicação em 
edição extra do Diário Oficial da União (DOU) nesta quinta-feira (19), foram 
definidos os secretários de Defesa Agropecuária e Inovação, Desenvolvimento 
Sustentável e Irrigação.

Para a Secretaria de Defesa Agropecuária, o escolhido de Fávaro foi o engenheiro 
agrônomo Carlos Goulart. A engenheira de alimentos Renata Bueno Miranda 
será a responsável por comandar a Secretaria Inovação, Desenvolvimento 
Sustentável e Irrigação. Ambos já somam experiência na estrutura do Mapa.

Formação dos novos secretários do Mapa

Por: https://www.canalrural.com.br/

Graduado pela Universidade Federal São Carlos (SP) e mestre em agricultura 
tropical e subtropical, com ênfase em fitossanidade, pelo Instituto Agronômico 
de Campinas (SP), Bueno trabalha no Mapa desde 2007. Na pasta, ele já foi 
diretor do Departamento de Sanidade Vegetal e Insumos Agrícolas.

Ministro nomeou titulares para as áreas de defesa agropecuária e inovação

Formada pela Universidade Federal de Viçosa (MG), Renata é mestra em 
ciências dos alimentos pela Universidade Federal de Lavras (MG). Funcionária 
de carreira da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária (Embrapa) desde 
2008, ela integra o quadro do Mapa desde 2019, onde exerceu os cargos de chefe 
de gabinete e secretária-adjunta da secretaria que, agora, passa a comandar.

CARLOS FÁVARO DEFINE MAIS DOIS SECRETÁRIOS PARA O MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
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HOMEM É PRESO COM PÉS DE MACONHA E PÁSSAROS SILVESTRES ENGAIOLADOS 
EM SÃO JOSÉ DE RIBAMAR

Um homem, de 30 anos, foi preso em flagrante por tráfico de drogas e crime 
ambiental nessa quinta (19), no bairro São Raimundo, em São José de Ribamar, 
Região Metropolitana de São Luís.

Caso aconteceu nessa quarta (19), no bairro São Raimundo. O homem foi detido 
em flagrante por tráfico de drogas e crime ambiental

Por: https://g1.globo.com/

De acordo com o delegado Jader Alves, após receberem denúncias, os policiais 
foram até a residência do homem, que antes já era alvo de uma investigação por 
tráfico de drogas.

Diante dos fatos, o suspeito foi levado à Delegacia Especial de São José de 
Ribamar e, em seguida, encaminhado para uma unidade prisional na Grande São 
Luís. A prisão foi realizada por investigadores da Delegacia de Polícia de São José 
de Ribamar, com apoio da Guarda Municipal.

No local, foram apreendidos pés de maconha, cultivados dentro do imóvel, e 
pássaros silvestres engaiolados sem a autorização do órgão competente.
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

DPCA PRENDE DOIS SUSPEITOS POR ESTUPRO DE CRIANÇA QUE ENGRAVIDOU 
DUAS VEZES EM TERESINA
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Foi então aberto um inquérito para investigar o caso. A delegada informou ao 
Cidadeverde.com que uma investigação apontou que a menina era alvo de 
estupros de um tio e de um vizinho da avó dela. Por isso foram pedidos na Justiça 
os mandados de prisão preventiva, que foram cumpridos nesta sexta-feira.

“Instauramos um inquérito, onde a gente constatou e provou com fortes indícios 

A Delegacia de Proteção à Criança e ao Adolescente (DPCA), realizou na manhã 
desta sexta-feira (20) a prisão de dois homens suspeitos pelo crime de estupro de 
vulnerável contra uma criança de 12 anos, que é sobrinha de um dos acusados, e 
que acabou engravidando por duas vezes. Foram presos o tio da menina de 33 
anos e um vizinho de 39 anos. 

De acordo com a Polícia Civil, em setembro de 2022 a delegada Lucivania Vidal, 
recebeu denúncia do Conselho Tutelar de Teresina que a menina, que já estava 
com 11 anos, estava grávida pela segunda vez. 

que o tio e o vizinho da avó dela estupraram a vítima. Devidos aos indícios que 
encontramos, percebemos que esse tio já estava estuprando ela há muito tempo, 
por isso suspeitamos que ele pudesse ser o pai da primeira criança. Fizemos o 
exame de DNA que comprovou que ele era realmente o pai”, informou a 
delegada.

Ela explicou que no caso da segunda criança, como a menina, que agora tem 12 
anos, ainda está grávida, ainda não é possível determinar quem é o pai. “Ela ainda 
está grávida, então vamos esperar ela ter o bebê para fazer o exame de DNA. Que 
os dois estupravam ela, isso já é certo, tanto que pedimos a prisão preventiva 
deles”, disse a delegada.

Lucivania Vidal já ouviu os dois suspeitos, que negam participação no crime. 
Eles serão encaminhados ao sistema penitenciário.

Por: https://cidadeverde.com/
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SUMIDA, DAMARES FAZ O QUE OS FÃS JAMAIS IMAGINARAM E O MUNDO GOSPEL SE PREOCUPA
Cantora gospel ignorou até o aniversário da filha em suas redes 
sociais.

Os fãs da cantora Damares do ‘Sabor de Mel’ estavam preocupados 
com o seu sumiço das redes sociais e com os boatos de que ela 
estaria enfrentando uma forte depressão, mas quando passou o dia 
14 de janeiro, e a artista não publicou absolutamente nada em suas 
redes sociais, os admiradores tiveram a certeza de que algo no 
mínimo incomum está acontecendo.

Isso porque 14 de janeiro é a data em que a filha de Damares, 
Antonela, faz aniversário de 6 anos, e a artista costuma fazer 
sempre uma grande festa, com diversos convidados famosos. E 

No entanto, desta vez, a cantora gospel não publicou sequer um 
stories em seu perfil no Instagram e segue sem dar notícias sobre a 
sua vida pessoal, a sua carreira, e até mesmo sobre o lançamento 
que faria no ano passado, e que ela anunciou que seria adiado, mas 
que logo seria lançado.

Portanto, até aqui, seguem em silêncio Damares, e até mesmo a 
gravadora, deixando os fãs preocupados e ansiosos por 
informações.

Por: https://www.fuxicogospel.com.br/

claro, as fotos sempre fizeram a alegria dos seus seguidores.
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

Na noite de quinta-feira (19), a Netflix anunciou os seus resultados fiscais do quarto trimestre de 
2022. Superando expectativas, a empresa ganhou 7,66 milhões de novos assinantes pagos, 
atingindo a marca de 231 milhões de assinantes totais no mundo todo. Em contrapartida, o co-CEO 
Reed Hastings anunciou que deixará o cargo.
A partir de agora, Ted Sarandos e Greg Peters, então diretor de operações (COO) da empresa, 
seguirão com os cargos de co-CEO. Hastings ajudou a fundar a Netflix há 25 anos, quando a 
empresa ainda alugava DVDs. Ele deverá atuar no conselho da empresa nos próximos anos, citando 
Jeff Bezos e Bill Gates como exemplos.
“Olhando para trás, Ted teve a visão e a habilidade iniciais de introduzir uma programação original, 
mudando nossa trajetória como empresa. Ele então se moveu rapidamente para expandir [o modelo] 
para originais internacionais, filmes, animações e improvisados”, disse Hastings.
“Estou emocionado com a liderança de Ted e Greg e sua capacidade de tornar os próximos 25 anos 
ainda melhores do que os primeiros”, afirmou o ex-CEO. Além dessa movimentação, Bela Bajaria 
passa a assumir como diretora de conteúdo e Scott Stuber como presidente da divisão Netflix Film.
Resultados e o fim do compartilhamento de senhas
No quarto trimestre de 2022, a Netflix registrou uma receita de US$ 7,85 bilhões — com estimativa 
de US$ 8,17 bilhões para o 1º trimestre de 2023. Em todo o ano de 2022, a receita da Netflix fechou 
em US$ 31,61 bilhões.
Plano de cobrar por compartilhamento de senhas será lançado no começo de 2023 pela Netflix.

NETFLIX GANHA MAIS 7 MILHÕES DE ASSINANTES E CEO DEIXA CARGO
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“2022 foi um ano difícil, com um começo complicado 
mas com um final brilhante. Acreditamos que temos um 
caminho claro para recuperar o nosso crescimento de 
receita: continuar melhorando todos os aspectos da 
Netflix, lançar o [plano de] compartilhamento pago e 
desenvolver nossa oferta de anúncios”, cita a empresa em 
comunicado.

“Com base em nossa experiência na América Latina, 
esperamos alguma relação de cancelamento [de 
assinaturas] em cada mercado quando lançarmos o 
compartilhamento pago, o que afeta o crescimento de 
assinantes a curto prazo”, diz a empresa, citando também 
que o crescimento geral de receita deve acontecer com a 
ativação de novas contas.
A Netflix também reconhece que, apesar de seus termos 
de uso limitarem a assinatura a uma única família, o 
modelo já é utilizado pelos usuários. A monetização do 
formato, acredita, poderá ser um diferencial.

Em outubro de 2022, a Netflix lançou o seu plano pago 
com anúncios e vem tentando impulsioná-lo em 
diferentes mercados.

Por: https://www.tecmundo.com.br/

A empresa também confirmou o lançamento do modelo 
pago de compartilhamento de senhas para o primeiro 
trimestre de 2023. Segundo a empresa, mais de 100 
milhões de lares costumam utilizar esse formato. Os 
resultados, entretanto, deverão aparecer somente no 
segundo trimestre do ano.

“À medida que lançamos o compartilhamento pago, os 
assinantes em muitos países também terão a opção de 
pagar mais se quiserem compartilhar a Netflix com 
pessoas que não moram junto”, diz a empresa em carta a 
investidores.


